

Tidings of flowers

2025年(令和7年)4月22日 福山市立山手小学校

今年度最初の参観日

4月18日(金)、今年度最初の参観日を行いました。新年度が始まり1週間余りが経ち、こどもたちも少しずつ新しい環境に慣れてきた頃の参観日でした。当日は、5校時に授業参観を行い、その後に学級懇談会、さらに懇談終了後はPTAの専門部会を行いました。多くの保護者のみなさまにご来校いただき、大変うれしく思いました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

新しい学年になり、気持ちも新たに日々がんばっているこどもたち。そんな姿を保護者のみなさまに見てもらおうと、こどもたちはいつも以上に張り切って授業に臨んでいました。特に1年生にとっては小学校生活で初めの参観日。初めての午後からの授業も、最後まで集中してがんばる姿が見られました。

学級懇談会では、新年度を迎えたこどもたちの様子や学年目標、これから育てていきたい力などについてお伝えしました。また、ご家庭での様子についても保護者のみなさまと交流する貴重な時間となりました。さらに、「山手小学校いじめ防止基本方針」や「生活習慣7つの目標」についても、お伝えさせていただきました。

懇談会の間、地域の方々が図書館で低学年の子どもたちを見守ってくださいました。ご協力ありがとうございました。

